



# 郷き合い

中央小学校だより  
令和6年9月30日(月)  
No. 10 文責 門岡



中央小HP

学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切にし、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

## 暑さも一段落・・・？



9月も終わり、早いもので明日から10月を迎えます。やっと最近朝夕涼しくなってきたように感じます。今年は、秋が短く、急に寒くなるという話も聞きます。どうなるかはわかりませんが、寒暖の差にもこれから十分用心していきたいでしょう。

10月は、行楽の秋、収穫の秋、食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋、などといろいろ言われる季節です。子ども達には、授業や学校行事、個人的な習い事など何でもいいので、自分なりに力を入れて取り組むことを決めて、「実りの秋」にしてほしいと期待しています。

## ～挨拶の輪を広げよう～

9月は朝から運営委員会が朝の挨拶運動を自主的に行ってくれました。挨拶は、したいという気持ちはあっても、うまく言えなかったり、小さい声でしか言えないことも多いと思います。ご家庭でも、「おはよう」「いただきます」「おやすみ」などの挨拶をぜひお願いします。私達教職員も、挨拶を交わす姿を見せて雰囲気づくりを続けていきます。



## ～学校を見ていただきました～



9月20日(金)、美里町教育委員会の学校訪問があり、子ども達の様子を見に来ていただきました。参観された先生方からは、「全体的に落ち着いている」「全員が、話し合いに集中している」「発表者がみんなにわかるように話している」といった感想が出され、子ども達の頑張りに感心しておられました。

本校では、本年度も「対話活動」を重視して、授業や学校生活の様々な場面で対話する場面を設けています。まずは話型(対話の手順等を示した型)を各学年の発達段階に応じて定め、活用しているので、子ども達も対話することに慣れてきています。今後は、対話活動の質の向上を求めて、「合意形成」や「問題解決」をゴールとした対話活動に全学年で取り組んでいきたいと思っています。



## ～中学生が母校へ～



9月5日(木)、6日(金)、中央中の2年生2名(篠塚海斗さん、中村美雨さん)が職場体験に来てくれました。環境整備や児童の学習のサポートを頑張っていました。今回の体験を、今後の学校生活や進路決定に生かしてほしいと思います。



## ～交通事故に注意しましょう～

21日(金)から始まった、秋の全国交通安全運動が30日(月)に終了しました。小学生の交通事故の傾向としては、10～11月が一番多いそうです。また、小学生になると、自転車の利用が多くなるため、自転車の事故も増加するそうです(共に警察庁資料より)交通安全運動は終わりましたが、引き続き交通事故には十分注意していきましょう。